
 

№ 11 (215) Лістапад 2017 г. 

Берасцейскі  
ўніверсітэт 

№ 11 (215) 
Выходзiць 1 раз у месяц 

на беларускай і рускай мовах 

13 лістапада 2017 года 

ВЫДАВЕЦ: Установа адукацыі «БРЭСЦКI ДЗЯРЖАЎНЫ ЎНIВЕРСIТЭТ IМЯ А.С. ПУШКIНА» 
Выдаецца з 1997 года 

 

Сегодня  
в номере: 

 
 

Беларусь – открытая 
страна 

В БрГУ состоялась встреча 
студентов с начальником 

управления  
внешнеполитического  
анализа МИД страны  

Вячеславом Качановым 
 

С. 2 
 

Изменить мир к лучшему  
Инна Церкович, Николай  
Вабищевич и Кристина  

Протосовицкая поделились 
впечатлениями  

о Всемирном фестивале 
молодежи и студентов  

в Сочи 
 

с. 3 
 

Главное – найти себя 
Владимир Плетюхов уверен, 
что главное в жизни – найти 

свое место под солнцем 
 

с. 4 
 

Улыбнись миру –  
и он улыбнется в ответ 

Янина Прибытко: 
 все дела спорятся, когда ты 
сам позитивно смотришь на 

мир 
 

с. 5 
 

Психолого-
педагогическому – 60! 

Старейший факультет БрГУ 
с размахом отметил юбилей 

 
с. 6 

ЕДИНСТВО ПОКОЛЕНИЙ НА ВСЕ ВРЕМЕНА 

      

     Ректор университета Анна Сен-

дер поздравила присутствующих с 

праздником, с гордостью отметив, 

что из года в год успехи нашего уни-

верситета приумножаются. Так, сре-

ди недавних достижений – получе-

ние Премии Правительства Респуб-

лики Беларусь за достижения в об-

ласти качества. Анна Николаевна 

выразила уверенность в том, что 

летопись нашей alma mater будет и 

впредь пополняться новыми дости-

жениями и победами. 

     В теплой атмосфере проходило 

чествование лучших работников. 

Они были награждены Грамотами 

университета, благодарностями и 

памятными подарками за успехи в 

научно-исследовательской, учебно-

методической, идеологической и вос-

питательной работе, за профессио-

нальное и ответственное отношение 

к выполнению должностных обязан-

ностей и плодотворный труд. 

     Почетной грамоты университета 

удостоилась доцент кафедры обще-

образовательных дисциплин и мето-

дик их преподавания, кандидат педа-

гогических наук Валентина Медвед-

ская, проработавшая в БрГУ 50 лет.  

     На торжественном вечере были 

награждены и обладатели престиж-

ных премий, которые носят имена 

первых профессоров нашей alma 

mater: Ирина Валитова – лауреат 

премии имени В.А. Колесника, Нико-

лай Саваневский и Галина Хомич – 

лауреаты премии имени С.Г. Кондра-

тени. 

     По сложившейся традиции луч-

шие представители студенчества –  

обладатели именных стипендий – 

также были отмечены руководством 

университета.  

 
(продолжение на с. 2) 

     Торжественный вечер «Единство поколений на все времена», посвя-

щенный 72-му Дню рождения университета, состоялся в Центре моло-

дежного творчества 27 октября. Приветствие ректора, награждение, 

концертная программа и фотозона – эти традиционные составляющие 

праздника отражают динамику университетской жизни, ее насыщенный 

современный ритм. В числе почетных гостей торжество посетил по-

мощник президента по Брестской области Василий Герасимов. 
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Единство поколений на все времена 

       (начало на с. 1) 

     Один из самых приятных и 

волнуюших моментов празд-

ника – вручение благодарнос-

тей родителям обучающихся 

за воспитание неординарных, 

перспективно мыслящих лю-

дей, достойных граждан своей 

страны.  

     Концертная программа гар-

монично обрамляла торже-

ство. Выступления наших 

спортсменов. Артистов и кол-

лективов города (Катерины 

Грановской и Александра 

Жарина, вокального трио 

«Рух», Ольги Морозюк и Ксе-

нии Пухнаревич, детской 

творческой студии «Ма-

галифф» и других) подарили 

зрителям много положитель-

ных эмоций. А финальным 

аккордом торжественного ве-

чера стало коллективное ис-

полнение песни «Команда 

молодости нашей» как на 

сцене, так и на видеоэкране, 

которое никого не оставило 

равнодушным и выразительно 

продемонстрировало, что 

наша университетская семья – 

дружная и сплоченная коман-

да, которая трудится на благо 

страны, приумножая ее интел-

лектуальные и материальные 

ценности.  

     Праздничный вечер вызвал 

много восторженных отзывов 

у работников и студентов 

БрГУ. До сих пор они вспоми-

нают репетиции и яркие мо-

менты торжества, делятся 

фотографиями и не устают 

повторять, что наша alma ma-

ter – это центр образования и 

просвещения Брестского реги-

она. Наша дружная универси-

тетская семья, идя в ногу со 

временем, опирается на тради-

ции, потому что знает: связь 

времен незыблема!  

Юлия Вовк 

Фото: Татьяна Игнатовец 

Беларусь – открытая страна 
     Встреча студентов с начальником 

управления внешнеполитического 

анализа МИД Республики Беларусь 

Вячеславом Качановым состоялась в 

нашем университете 26 октября. Пред-

ставил гостя и задал формат обще-

нию – открытый диалог – первый про-

ректор БрГУ имени А.С Пушкина Сер-

гей Марзан.  

     Приветствуя слушателей, Вячеслав 

Георгиевич отметил, что рад приехать в 

Брест из уже заснеженного Минска.  

     Коротко рассказав об основных этапах 

своей карьеры, гость коснулся специфики 

деятельности Министерства в современ-

ных условиях.  

     МИД представляет интересы страны 

на международной арене, защищает пра-

ва и интересы белорусских граждан и 

организаций за рубежом, координирует 

сотрудничество госорганов Беларуси с 

соответствующими органами иностран-

ных государств и выполняет ряд других  

непростых задач.  

     Интеграционные процессы и конку-

ренция на рынках – эти темы, по мнению 

Вячеслава Качанова, в современном мире 

особенно актуальны. При этом, отметил 

выступающий, самые опасные вызовы на 

международном уровне связаны с без-

опасностью. В этом плане спикер под-

черкнул весомость участия Беларуси в 

разрешении региональных конфликтов.  

     Вячеслав Георгиевич акцентировал 

внимание также на том, что в современ-

ном мире выход на любые рынки – про-

цесс сложный, поскольку существует 

серьезная конкуренция, необходимо заво-

евывать место под солнцем. 

     Вопросы студентов спикеру касались 

сотрудничества Беларуси со странами 

«дальней дуги» (Азия и Океания, Африка 

и Ближний Восток, Латинская Америка), 

проблем и перспектив развития отноше-

ний с Европейским союзом, взаимодей-

ствия с диаспорами по всему миру. Отве-

чая, Вячеслав Качанов пояснил, что 

«дальняя дуга» – важные партнеры Бела-

руси в политической и экономической 

сферах. «Там очень перспективные рын-

ки для нас», – заметил он. Наша страна 

занимает второе место по уровню догово-

ренностей с Китаем. Опережает нас толь-

ко Пакистан. 

     Что касается отношений с Европей-

ским союзом, то количество задач по 

сотрудничеству постоянно растет – от 

упрощения визовых процедур до укреп-

ления торговых отношений.  

     Вспомнил Вячеслав Георгиевич и 

«Минский диалог» – серию конференций 

по обсуждению проблем, которые явля-

ются камнем преткновения в отношениях 

с Европой. 

     В завершение встречи студенты спро-

сили о том, как стать успешным в про-

фессии. Ответ Вячеслава Георгиевича 

был лаконичным: важно любить свое 

дело, быть преданным ему. 

Юлия Вовк 
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     Инна Церкович,  

магистрант социально-педа-

гогического факультета: 

     – Говорят, встречают по 

одежке. Наша форма с бело-

русским орнаментом при-

шлась по вкусу всем гостям 

форума, мимо нас не проходи-

ли журналисты, нам постоян-

но делали комплименты.  

     Ответственную миссию 

представлять нашу страну на 

выставке «Республика Бела-

русь», которая прошла под 

девизом «Выбираем Бела-

русь», выполнили достойно.  

     Сам фестиваль поразил 

своим масштабом. Работа 

различных площадок, нефор-

мальное, живое общение с 

молодежью из разных стран, 

выступления спикеров – эти и 

другие мероприятия насыщен-

ной программы форума суще-

ственно расширили горизонты 

моего восприятия мира. 

     Самые яркие, на мой 

взгляд, моменты – выступле-

ния Татьяны Черниговской и 

Ника Вуйчича. И если Татья-

на, рассказывая на площадке 

«Новые медиа» о правде и 

лжи в СМИ, апеллировала к 

разуму аудитории, то Ник 

обращался к сердцам тысяч 

молодых людей, призывал их 

верить в то, что выход можно 

найти из любых ситуаций.  

     В фестивальном режиме 

мы жили целую неделю. С 

черноморского побережья я 

увезла не только массу прият-

ных впечатлений, но и новые 

задумки и знакомства.  

Николай Вабищевич,  

магистрант факультета фи-

зического воспитания: 

      

     – Самой современной сме-

ло называю площадку «Техно-

логии будущего». Здесь был 

представлен телепорт – это 

кабина, находясь в которой 

можно нажать на кнопку и  

ощутить, например, объятия  

рядом стоящего человека. Я  

 

 

апробировал «протез»: на 

голову надеваются датчики, 

подключенные к компьютеру, 

ты представляешь, как что-

нибудь берешь в руку, а она 

начинается сжиматься. Уда-

лось познакомиться и с други-

ми ноу-хау.  

     Конечно, меня порадовала 

атмосфера здорового образа 

жизни, царящий на форуме. 

Ежедневно мы проходили 

около 20 километров от одной 

площадки к другой. Спортив-

ная программа также была 

насыщенной: футбол, баскет-

бол, теннис – все было орга-

низовано настолько грамотно, 

что принять участие в про-

граммах мог человек с любым 

уровнем физической подго-

товки.  

А еще нам удалось сфото-

графироваться с актером Сер-

геем Безруковым. Встреча с 

ним связана с интересным 

случаем. Чтобы попасть на 

его выступление, нужно было 

отстоять длинные очереди. 

Мы поняли, что это мероприя-

тие нам посетить не удастся, и 

решили пойти на другое. Как 

же мы радовались, когда возле 

нас прошел Сергей Безруков! 

Не преминули воспользовать-

ся случаем и получили заме-

чательное фото на память. 

Благодарю руководство 

университета, города и обла- 

сти за шанс стать частичкой  

 

этого масштабного фестиваля. 

Выражаю слова признатель-

ности и принимающей сто-

роне за хорошую организа-

цию. Спасибо всем волонте-

рам, которые задавали форуму 

ритм и темп, подсказывали и 

подбадривали.  

     Кристина Протосовиц-

кая: студентка четвертого 

курса филологического  

факультета:  

     – Первое яркое впечатле-

ние связано с открытием фе-

стиваля. Режиссура концерта, 

когда на сцене спикеры вме-

сте с артистами стремятся 

донести до зрителей актуаль-

ность той или иной проблемы, 

никого не оставила равнодуш-

ным. У всех участников возле 

кресла была специальная ат-

рибутика, с помощью которой 

нужно было реагировать на 

происходящее на сцене. 

Например, во время разговора 

об онкозаболеваниях мы при-

калывали на одежду фиолето-

вые ленточки, что означало 

наше участие к тем, кто столк-

нулся с болезнью.  

     Среди площадок отмечу 

«Глобальную политику» и 

«Новые медиа». Впечатлило 

выступление телеведущей 

Елены Ханги, представителей 

первого канала, других ме-

дийных лиц. 

(продолжение на с. 7) 

Изменить мир  

к лучшему 

     В нашем университете учеба – это не только аудиторные 

занятия и сдача сессии, но и различные форумы, конкурсы, 

соревнования, в которых принимают участие наши студенты.  

     Одно из самых масштабных мероприятий недавнего вре-

мени – XIX Всемирный фестиваль молодежи и студентов в 

Сочи.  

      14 октября небо над Сочи раскрасилось в цвета флагов 

180 стран. В этом году участниками форума стали более 50000 

человек. Среди делегатов и представители нашего универси-

тета – Инна Церкович, Николай Вабищевич и Кристина Про-

тосовицкая. Они с удовольствием поделились своими впечат-

лениями. 
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УНИВЕРСИТЕТ В ЛИЦАХ 

Главное – найти себя 

– Владимир Анестиевич, 

как начинался Ваш путь в 

профессию? 

     – Мой путь был предопре-

делен еще со школьной ска-

мьи. Я увлекался физикой и 

математикой, а потому без 

раздумий решил поступать на 

физический факультет БГУ 

имени Л.И. Ленина. Сразу 

начал активно заниматься 

научной деятельностью, а 

потому затем поступил и в 

аспирантуру. 

     За время практик в школе 

понял, что мне по душе обще-

ние с детьми, нравится де-

литься с ними знаниями. А в 

университете работа препода-

вателя строится на сочетании 

учебной и научной деятельно-

сти. Именно поэтому мне 

хотелось работать в вузе. Это 

же стало причиной того, что я 

не остался в Институте физи-

ки Академии наук БССР. 

     И вот мой стаж в БрГУ уже 

47 лет. Помню, пришел рабо-

тать в знакомый коллектив, 

потому что мой отец препода-

вал историю, и я частенько 

здесь бывал. Это помогло мне 

быстрее освоиться.  

     Крутым поворотом в карье-

ре стало назначение меня рек-

тором в 1999 году. Будучи на 

этом посту, я старался создать 

доверительную атмосферу 

между руководством и работ-

никами университета, так как 

считаю, что именно в этом 

залог успеха. В современной 

университетской жизни мне 

нравится все, я работаю с 

удовольствием. 

     – Какими методами Вы 

руководствуетесь в своей 

работе? 

     – Здесь все просто. Убеж-

ден: главное – самому очень 

хорошо разбираться в тех 

дисциплинах, которые препо-

даешь. Причем уровень зна-

ний преподавателя должен 

быть на порядок выше, чем 

того требуют учебные про-

граммы. Второе – это умение 

донести информацию до сту-

дентов. И, конечно, никогда 

не забывать собственное вос-

приятие от учебного процесса, 

когда был студентом.  

     Немаловажен и такой мо-

мент – обратная связь между 

преподавателями и обучаю-

щимися. Студент не должен 

бояться задать вопрос или 

признаться, что не справился 

с каким-либо заданием. 

    В 1996–1999 гг. Вы были 

председателем Постоянной 

комиссии Палаты предста-

вителей Национального со-

брания Республики Бела-

русь по образованию, куль-

туре, науке и научно-

техническому прогрессу, 

почти полвека проработали 

в высшем учебном заведе-

нии. Как менялась система 

подготовки кадров? 

     – Мир не стоит на месте, 

менялась система образова-

ния, следовательно, и подго-

товка специалистов. Во всем 

есть положительные и отрица-

тельные стороны. Конечно, 

образование сделало шаг впе-

ред благодаря техническим 

возможностям, компьютериза-

ции. Это расширило возмож-

ности преподавателей в форме 

подачи информации, а студен-

тов – в ее поиске. А то, что из 

потока информации нужно 

найти именно необходимое 

тебе, заставляет молодых лю-

дей логически мыслить.  

     Среди минусов отмечу 

спад интереса к точным 

наукам. На мой взгляд, это 

связано с изменением ценно-

стей, когда на первый план 

выдвигается материальное 

благополучие.  

     Студенты также поменя-

лись. Раньше все больше стре-

мились к получению образо-

вания, к знаниям, чем сейчас. 

Но я все равно доволен обуча-

ющимися, с ними приятно 

общаться. Считаю, что иде-

альный студент – это тот, кто 

стремится к знаниям, проявля-

ет заинтересованность к ново-

му, кто активно занимается 

общественной деятельностью. 

     – Какие у Вас увлечения? 

     – Раньше увлекался шахма-

тами, футболом и оздорови-

тельным бегом. До шестиде-

сятилетнего возраста бегал по 

полтора часа в день. Спорт 

способствует хорошему физи-

ческому и умственному состо-

янию.  

     Сейчас я больше времени 

провожу в общении с детьми 

и внуками. Мой сын Михаил – 

ученый физик-теоретик, я 

очень горжусь им. Радует, что 

и у внучки Ани есть ярко вы-

раженные способности к ма-

тематике. Но я беспокоюсь, 

что у нее очень широкий круг 

интересов. Мне кажется, в 

этом всем можно растворить-

ся и так и не найти себя. А 

найти свое место под солн-

цем – главное в жизни. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Юлия Вовк 

 

     Говорят, когда живешь в гармонии с окружающими, с природой и миром, все дела спорятся. Именно этому принципу 

следует доктор физико-математических наук, профессор, действительный член Международной Академии наук высшей 

школы (г. Москва), дважды обладатель значка «Выдатнік адукацыі Рэспублікі Беларусь», Нагрудного почетного знака 

«За вклад в развитие Брестского государственного университета имени А.С. Пушкина», почетной грамоты Национального 

собрания Республики Беларусь, почетных грамот, автор более двухсот научных и методических публикаций Владимир 

Плетюхов. 

Доверие между 

руководством и 

работниками – 

залог успеха. 
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     Хрупкая, милая, очарователь-

ная блондинка с бездонными 

серыми глазами, открытая и 

искренняя, она всегда старает-

ся быть самой собой. Навер-

ное, поэтому к ней прикованы 

взгляды окружающих. В ней, 

студентке 3 курса физико-

математического факультета, 

сочетаются скромность и воле-

вой характер.  

     Янина Прибытко – облада-

тель диплома III степени Рес-

публиканской олимпиады по 

белорусскому языку, «золотая 

медалистка» СШ № 29, участни-

ца конкурса «Новые имена Бе-

ларуси», Студент года-2016 – 

рассказала об учебе и жизнен-

ных приоритетах. 

 

     РАССТАВЛЯЯ ПРИОРИТЕТЫ 

 

     Янина с первого дня погрузи-

лась в учебный процесс: отвечает 

на семинарах, участвует в конфе-

ренциях, готовит к печати науч-

ные статьи. Специальность, кото-

рой учится девушка, – прикладная 

математика – требует особой кон-

центрации внимания, терпения и 

усидчивости.  

     «Наверное, чем старше сту-

пень, тем сложнее учиться, – де-

лится своими наблюдениями 

она. – Появились новые предме-

ты, всегда тяжело начинать изу-

чение курса». Но студентку это не 

особенно пугает, Янина с удо-

вольствием вчитывается в тео-

рию, решает задачи, работает с 

цифрами. Девушка поясняет, что 

для нее цифры – это отдельный 

мир. «За каждым знаком в разных 

заданиях скрыта важная инфор-

мация. И так хочется ее разга-

дать», – объясняет она. 

     Янина любит учиться, ей нра-

вится ее специальность, а потому 

в будущем хочет работать в сфе-

ре программирования. «Я не ис-

ключаю и обучение в магистрату-

ре», – говорит она.  

     Янина убеждена, что в совре-

менном мире нужно постоянно 

пополнять багаж знаний, обога-

щаться интеллектуально и сле-

дить за оперативно поступающей 

информацией. «Но карьера – не 

главное, в приоритете – семья», – 

сразу же уточняет она. 

     К слову, Янина с детства была 

погружена в университетскую сре-

ду. Мама работает в БрГУ, а пото-

му девочка часто бывала на пси-

холого-педагогическом факульте-

те, наблюдала за учебным про-

цессом и пополняла лексикон но-

выми словами. «Больше всего 

мне нравилось здание старого 

корпуса университета, его архи-

тектура, внутреннее оформле-

ние», – вспоминает студентка. 

Она, как и любой ребенок, воспри-

нимала окружающее прежде все-

го визуально.  

 

ЧУВСТВУЮ СЕБЯ  

КОРОЛЕВОЙ 

 

     Визуализация в целом сыграла 

большую роль в ее жизни. «Все, 

что нравилось моему «глазу», я 

начинала делать сама», -– вспо-

минает Янина. Так она научилась 

шить, вязать и рисовать. Точно 

так же полюбила и танцевать. «Па 

бальных танцев завораживали, 

сразу представляла, какой легкой 

станет походка», – эмоционально 

рассказывает девушка. 

     Желание заниматься танцами 

появилось у Янины, когда она бы-

ла шестиклассницей, а по-насто-

ящему затанцевала в пятнадцать 

лет. Тогда она поняла, что это 

действительно то, чего ей не хва-

тало. «Бальные танцы – это вели-

чественно. Танцуешь  – сразу по-

является осанка, чувствуешь себя 

королевой, – увлеченно говорит 

она. – В танцах раскрывается ха-

рактер, настроение».  

     Любимый танец – классиче-

ский вальс. Его Янина любит за 

легкость, воздушность, нежность.  

     «Но то, что я кажусь мягкой, 

вовсе не значит, что я слабоха-

рактерная, – уточняет Янина. – У 

меня есть стержень. Считаю, что 

у каждого человека он должен 

быть, чтобы уметь выходить из 

любых трудных ситуаций достой-

но». Это позиция человека, кото-

рый радуется каждому дню, умеет 

совладать с собой и извлекает 

хорошее из всего, что преподно-

сит жизнь.  

     На протяжении интервью глаза 

Янины излучали счастье, а губы 

то и дело расплывались в улыбке. 

Девушка уверена: чтобы в жизни 

все получалось хорошо, нужно 

улыбаться миру – и тогда он 

улыбнется в ответ. 

 

 
Юлия Вовк 

Моя любимая книга – 

«Каласы пад сярпом тваім» 

У. Караткевіча. 

Я люблю, когда  

сбываются мечты. 

В людях я ценю  

порядочность. 

Меня раздражает, когда  

меня не понимают. 

В университете мне больше  

всего нравится  

открывать для себя новое. 

Самое главное в жизни – 

быть в гармонии с миром. 
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     Психолого-педагогический 

факультет нашего университе-

та отметил 60-летний юбилей. 

Факультет, подготовивший ты-

сячи специалистов, определив-

ший судьбы многих людей, 

свой День рождения отметил с 

размахом. Важным моментом 

торжества стало вручение мно-

гим работникам грамот из рук 

ректора университета Анны 

Сендер, которая отметила, что 

студенты именно этого факуль-

тета имеют широкий кругозор, 

востребованы на современном 

рынке специалистов. Профес-

сорско-преподавательский со-

став факультета был награж-

ден благодарностями от проф-

кома работников университета. 

Поздравить факультет приеха-

ли и доктора негосударствен-

ной Высшей педагогической 

школы в Белостоке пани Агата 

Яцевич и пани Эва Романовска. 

      

     С самого начала предпразд-

ничной недели факультет запол-

нили студенты с плакатами и цве-

тами. Атмосферу праздника гости 

чувствовали сразу, улыбались и 

получали положительные эмоции. 

Выпускники, приехавшие поздра-

вить родной факультет, пригото-

вили концертные номера, слова 

благодарности и подарки.     

     Особенно волновались Татья-

на Ничишина и Сергей Северин, 

которые в настоящий момент за-

нимают посты деканов биологиче-

ского факультета и факультета 

иностранных языков БрГУ. Они 

поделились воспоминаниями о 

своем студенчестве и вручили 

декану факультета-именинника 

подарок от деканского корпуса. 

     Присутствующие услышали 

слова поздравления в адрес фа-

культета от людей, чьи имена уже 

вписаны в золотую летопись уни-

верситета. 

     Валентина Медведская отдала 

любимой профессии 50 лет своей 

жизни. За эти годы она внесла 

огромный вклад в развитие и ста-

новление психолого-педагоги-

ческого факультета: написала 

много научных и методических 

трудов, привила студентам лю-

бовь к дисциплинам, которые пре-

подавала.  

     Теплоту своей души дарила 

студентам факультета Валентина 

Сатинова, которая недавно также 

отметила юбилей. 

     Выпускники факультета Анна 

Волынец, директор СШ № 13 г. 

Бреста имени В.И. Хована, и ее 

заместитель Ольга Краско при-

шли поздравить факультет со 

своими талантливыми учениками. 

     Не могла пропустить столь 

значимое событие в жизни фа-

культета и Алла Сапежинская, до 

недавнего времени возглавляв-

шая Кобринскую детскую дерев-

ню. Более десяти лет факультет 

активно сотрудничает с этим 

учреждением образования и под-

держивает его воспитанников: 

студенты часто навещают их, да-

рят подарки, готовят яркие кон-

цертные программы. 

     В конце торжественного вече-

ра декан факультета Светлана 

Коцевич поблагодарила коллег за 

плодотворную работу, гостей – за  

поздравления. А студенты вынес-

ли на сцену праздничный торт и 

сделали несколько памятных фо-

то в кругу своей большой факуль-

тетской семьи. Это стало краси-

вым завершением концерта. 
 

Зинаида Жегждрин 

(филологический факультет) 
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     (начало на с. 3) 

 

Они рассказывали о создании 

видеоконтента, информацион-

ных войнах, особенностях 

работы спецкоров.  

     Запомнилась встреча с 

директором Департамента 

информации и печати МИД 

РФ Марией Захаровой. Ее 

выступление было посвящено 

фейковым новостям (на-

меренное распространение 

дезинформации), она на ярких 

примерах показала, как такая 

информация влияет на жизнь 

людей. 

     Не зря говорят, что в споре 

рождается истина. Смелое 

высказывание своего мнения 

каждым участником помогло 

найти ответы на разные во-

просы. Например, делегаты 

решили, что волонтерство 

начинается с каждого челове-

ка – с помощи соседской ста-

рушке, друзьям, а потом и 

незнакомым людям. Именно 

так, шаг за шагом, можно 

сделать мир и себя лучше и 

добрее.  

     Участие в фестивале позво-

лило мне пообщаться с людь-

ми из разных стран (Индия, 

Италия, Грузия и др.). Я от-

крыла глаза на те вещи, о ко-

торых даже не задумывалась. 

Оказывается, просто иметь 

стакан воды утром – это рос-

кошь. Я поняла, что нужно 

еще больше ценить то, что 

имеешь.  

     В фокусе бесед на различ-

ных площадках были и та-

кие темы, как наука, трудо-

устройство, экономика и 

бедность. В рамках фестива-

ля по каждому направлению 

делегаты открыли для себя 

что-то новое, а что рассмот-

реть не успели – непременно 

изучат самостоятельно.  

     Кульминацией закрытия 

XIX Всемирного фестиваля 

молодежи и студентов стали 

тысячи залпов в небо. Фо-

рум завершился, но память 

о нем останется в сердцах 

наших делегатов. Они, мо-

лодые, активные, инициа-

тивные и целеустремлен-

ные, заявили о своей стране 

всему миру и набрались 

опыта. Вернувшись в Бела-

русь с новыми впечатления-

ми и идеями, они готовы с 

полной отдачей работать на 

благо страны и менять мир 

к лучшему. 

     Делегаты БрГУ выража-

ют благодарность ректору 

университета Анне Никола-

евне Сендер за оказанное до-

верие представлять нашу 

страну в составе белорусской 

делегации на таком мас-

штабном фестивале.  

 

Юлия Вовк 

 

     Всех людей на земле объединяет человек, вниманием, лас-

кой, любовью и заботой которого мы все окружены с дет-

ства, – мама. В нашем университете в преддверии Дня матери 

состоялся прием у ректора Анны Сендер. На торжество были 

приглашены работающие в БрГУ многодетные мамы, мамы, 

воспитывающие детей с особенностями психо-физического 

развития, матери-одиночки и женщины, оформившие опекун-

ство. 

     Анна Николаевна сердечно поздравила приглашенных и 

пожелала им здоровья, бодрости и неиссякаемой энергии. 

Ведь глаза матерей, работающих в нашем университете, все-

гда излучают счастье, согревают им души окружающих.  

     Мамы получили подарки от ректора университета – серти-

фикаты в магазин «Детский мир» и фотографии в память о 

торжестве. Завершился прием концертной программой, на 

которой лучшие песни о маме исполнили студенты. 

     Профсоюзный комитет студентов и студенческий клуб 

подготовили и провели акцию «Поздравим маму вместе!», в 

рамках которой все желающие подписали открытки со слова-

ми любви и признания и отправили своим мамам.  

     Приятным моментом для студенток университета, воспи-

тывающих детей, стало вручение подарков от СП «Белита» 

ООО и ЗАО «Витекс», подготовленных профкомом студентов. 

     Акция «Для мамы любимой волшебные строки», проведен-

ная отделом воспитательной работы с молодежью, позволила 

студентам своими руками сделать поздравительные открытки. 

     Все желающие приклеили на стенд розовые сердца в рам-

ках акции «Мама, я люблю тебя!»  

     В фойе работала и выставка «Свет материнства – свет люб-

ви», подготовленная сотрудниками библиотеки. Эмоциональ-

ное настроение задавали песни о маме.  

Роман Чуль 

(председатель профкома студентов) 

День матери 



 

№ 11 (215) Лістапад 2017 г. 

Берасцейскі  
ўніверсітэт 

Рэдакцыя: рэдактар – Ю.Б. Воўк  

(тэл. 21-65-64). 

Фота – Г. Лубнік  

Куратар газеты – Л.В. Скібіцкая.  

Газета падрыхтавана на настольнай выдавецкай сістэме РВА.  

БрДУ iмя А.С. Пушкiна, 224016, г. Брэст, бульвар Касманаўтаў, 21. 

 

 

Надрукавана на рызографе БрДУ імя А.С. Пушкіна. 

224016, г. Брэст, вул. Міцкевіча, 28.  

E-mail: gazeta_brsu@brsu.brest.by. 

Падпiсана ў друк 13.11.2017 г.  

Аб’ём 1,0 ум. друк. арк. Тыраж 299 экз. Заказ №  116 

ЛП №02330/454 ад 31.12.2013 

Рэдакцыя можа не падзяляць пункт погляду аўтараў артыкулаў. 

Газета запрашае да супрацоўніцтва студэнтаў, выкладчыкаў і спецыялістаў універсітэта 

«Берасцейскі ўніверсітэт» № 11 (215) лістапад 2017 г. 

СОБЫТИЕ 

8 

           

 Покоряем интеллектуальные вершины 

     По традиции осенью в стенах БрГУ 

студенты разных факультетов борются 

за Кубок факультетов «Умники и умни-

цы» в интеллектуальной игре «Что? 

Где? Когда?»  

     25 октября в интеллектуальном по-

единке сразились 15 команд, участника-

ми которых стали студенты 1 – 4 курсов. 

     Организаторы игры – студенческий 

клуб и первичная профсоюзная органи-

зация студентов БрГУ. 

     В начале игры ведущий напомнил пра-

вила и приступил к вопросам. Все они 

были объединены одной темой – «События 

минувшего столетия сквозь память поколе-

ний пронесем!» Именно эти слова были 

выбраны девизом игры.  

    Команды быстро вошли в ритм интел-

лектуального состязания: основательная 

подготовка, трезвость ума и серьезный 

подход  – именно это помогало участникам 

отвечать на вопросы правильно. А некото-

рые команды успевали дать верный ответ 

за считанные секунды!  

     История, логика, интересные факты из 

разных сфер нашей жизни, а также цитаты 

знаменитых людей – это и многое другое 

оказалось «по зубам» участникам интел-

лектуальной игры. Вот что значит быть 

студентом нашего университета!  

     Места распределились следующим об-

разом: 

     Напомним, этому турниру предшество-

вала интеллектуальная игра «Что? Где? 

Когда?» (18 октября) для первокурсников. 

Ее итоги выглядят так: 

Виктория Павлюченко  

(филологический факультет) 

1– юридический факультет; 

2 – юридический факультет; 

3 – исторический факультет. 

1 – исторический факультет; 

2 – факультет иностранных языков; 

3 – физико-математический факультет. 


